

Compte rendu Conseil Municipal du 14 mars 2016

Publié le 30 mars 2016 par Christian Seneclauze

CONSEIL MUNICIPAL DU 14 MARS 2016

1 – Travaux aux ateliers municipaux : choix d'un architecte.

Monsieur Alexander BÜGEL, chargé lors de la dernière séance du conseil municipal de présenter un projet pour la construction d'un garage, nous fait part de son avant projet. Monsieur le Maire rappelle qu'il y a obligation de faire appel à un architecte pour mener à bien cette réalisation. Le conseil municipal à l'unanimité charge Monsieur le Maire du choix de l'architecte pour la construction d'un garage.

Le nouveau bâtiment pourrait être construit sur un espace situé en bordure de la route départementale face aux locaux municipaux existants. Il sera destiné au garage des véhicules et divers engins : tracteur, véhicules, tondeuses... Les anciens locaux, agrandis d'un appentis à réaménager, seront réservés au stockage et à des travaux à effectuer en atelier : peinture, soudure...

Monsieur le Maire propose de contacter les architectes en charge du dossier des travaux à l'école afin de fixer un rendez-vous pour étudier cette nouvelle réalisation.

2 – Location d'un appartement T4 à l'espace communal du Moulin de Bouydou.

Une annonce paraîtra sur le blog de la mairie mi-avril et fixera la date limite du dépôt des dossiers de candidatures. Le conseil municipal décidera ensuite de l'attribution de ce logement au 1er juillet.

3 – Réaménagement de la cuisine de la salle polyvalente.

Madame Marie PEBRE en charge du projet du réaménagement de cette cuisine fait part de sa difficulté à trouver un appareil de cuisson professionnel « tout électrique » à un prix raisonnable. Après discussion, le conseil municipal souhaite obtenir un devis global des éléments à remplacer : évier, robinetterie, cuisinière (piano de cuisson).

4 –Éclairage public : économies d'énergie.

Lors de la précédente réunion du conseil municipal Monsieur le Maire avait donné lecture d'un courrier du SDEHG proposant une démarche d'économie sur l'éclairage public subventionnée à 80 % (mise en place de lampes LED).

Après discussion, le conseil municipal décide de réaliser une première tranche de rénovation de l'éclairage public pour s'insérer dans cette démarche d'économie d'énergie.

5 – Débat d'orientation budgétaire.

Dans sa séance du 13 janvier 2016, à l'aide de documents, le conseil municipal avait étudié les données du budget réalisé en 2015. Ce bilan comptable sert de support au budgétisé 2016, section de fonctionnement et section d'investissement. Les dépenses concerneront plus particulièrement :

- les frais de personnel en augmentation
- les travaux sur les bâtiments communaux : moulin de Bouydou, école, cuisine salle polyvalente.

6 – Questions diverses.

a) Aménagement extérieur au moulin de Bouydou.

Monsieur le Maire soumet à la réflexion du conseil municipal la nécessité d'acheter ou de construire de petits abris au moulin de Bouydou afin que les futurs locataires puissent ranger du matériel encombrant (vélos, outils de jardinage...) A l'unanimité, la construction de ces locaux en

bois par les employés municipaux est décidée.

b) Monsieur le Maire informe que la subvention allouée pour la création du CLAE est enfin versée par le Conseil Départemental et s'élève à 11335 €.

c) L'accord du permis de construire pour le réfectoire scolaire est en suspens, un document concernant les normes parasismiques est à fournir : coût 4000€.

d) Madame VARANDES souhaite la mise en place de poubelles à l'espace public aménagé à « la Casérou ».